

RILIS NASIONAL

Polsek Patrol Gelar Patroli Strong Point Wiralodra Untuk Mencegah Kejahatan dan Menjaga Kamtibmas

Indramayu - [INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM](https://www.indramayu.rilisnasional.com)

Aug 8, 2023 - 18:03



Polsek Patrol Gelar Patroli Strong Point Wiralodra Untuk Mencegah Kejahatan dan Menjaga Kamtibmas

Indramayu, - Dalam rangka mencegah potensi gangguan kamtibmas dan tindak kejahatan, Personil Polsek Patrol jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan Patroli Strong Point Wiralodra di wilayah Kecamatan Patrol,

Kabupaten Indramayu.

Kegiatan ini berlangsung pada Selasa (8/8/2023) sebagai bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 tahun 2023.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin, menjelaskan bahwa patroli tersebut merupakan upaya preventif guna menjaga kamtibmas dan mencegah tindak kejahatan di wilayah tersebut.

Patroli Strong Point Wiralodra diarahkan untuk mengantisipasi tindak kejahatan C-3 (Curat, Curas, dan Curanmor) serta kejahatan lainnya.

Dalam patroli ini, personil Polsek Patrol melakukan patroli mobile di sepanjang jalan raya Pantura Patrol untuk mengantisipasi potensi kriminalitas dan kecelakaan lalu lintas.

Mereka juga berada di titik-titik rawan seperti daerah yang rawan jambret, kejahatan jalanan, pusat berkumpulnya masyarakat, dan daerah rawan lainnya guna mencegah gangguan kamtibmas.

Kapolsek Patrol menegaskan bahwa kegiatan patroli akan terus dilaksanakan sebagai bentuk komitmen dalam menjaga kondusifitas wilayah.

"Kesiapan anggota dalam pelaksanaan patroli ini sangat penting. Kami akan terus berusaha mencegah kriminalitas secara optimal agar wilayah Polsek Patrol tetap aman dan kondusif," ujar Kapolsek.

Dengan adanya patroli ini, diharapkan wilayah Kecamatan Patrol dapat terhindar dari potensi gangguan kamtibmas dan tindak kejahatan, serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat. Jelas Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin

ANDRI/HMS RES IMYU